

Rallye-Ass gibt mit Schülern richtig Vollgas

➤ Luca Pröglhöf kooperiert weiter mit „seiner“ HTL Mödling ➤ Jungtechniker begleiten ihn jetzt sogar ins Ausland

Zu meiner Schulzeit konnten wir davon nur träumen“, sagt Luca Pröglhöf. Zu gerne hätte der 24-Jährige aus Sittendorf im Bezirk Mödling schon damals derartige intensive praktische Einblicke gehabt, die er nun selbst jenen Schülern gibt, die – wie er damals – die Schulbank der HTL in Mödling drücken. Denn das heimische Rallye-Ass arbeitet seit dem Vorjahr eng mit Europas größter Schule zusammen.

Unter dem Motto „vom Klassenzimmer in den Servicepark“ können motorsportbegeisterte Schüler der

Abteilung Fahrzeugtechnik im Alter von 16 bis 18 Jahren wertvolle Erfahrungen sammeln. Heuer wird diese Kooperation sogar international. „Wir nehmen an acht Rallye-Rennen nicht nur in Österreich, sondern auch in Deutschland, Tschechien, Frankreich und den Niederlanden teil“, berichtet Pröglhöf der „Krone“.

Von Mai bis Oktober können bei den Terminen jeweils zwei der angehenden Fahrzeugtechniker im Serviceteam des Sittendorfers mitarbeiten. Im Vorfeld

Praktische Einblicke gibt den HTL-Schülern Luca Pröglhöf (linkes Foto oben), der auf der Rallye-Strecke selbst regelmäßig von Trophäe zu Trophäe rast.

werden die Jugendlichen bestmöglich vorbereitet. „Bei der Veranstaltung selbst können sie entweder ihre organisatorischen oder auch handwerklichen Fähigkeiten in der Praxis er-

Foto: zVg



Foto: Dominik Aurtengruber



Foto: Sascha Dörrenbächer

proben“, so der Motorsportler. Im Nachhinein wird es einen gemeinsamen Erfahrungsaustausch geben. „Das Interesse der Schüler ist enorm“, freut sich Pröglhöf.

HTL-Abteilungsstand Michael Hanzmann wiederum plant, dass die Teilnehmer ihre Eindrücke den ersten und zweiten Jahrgängen weitergeben.

Thomas Werth